
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Germanen dachten: Unsere  sind hart und grausam.

Deshalb wo�ten die Menschen tapfer sein und kämpfen.

Jeder wo�te als  ins Walha� kommen.

So hieß der germanische Götterhimmel.

Der oberste Gott wurde im Süden  genannt.

Im Norden hieß er Odin.

Nach den Germanischen Göttern sind einige

unserer  benannt:

Vom germanischen Tyr kommt der Dienstag.

Tyr war der Gott des .

Der Donnerstag ist nach dem Donnergott Donar oder Thor benannt.

Er wird schne� mal zornig. Dann hören die  ihn donnern.

Er ist der älteste Sohn von Odin. Er ist nach Odin der mächtigste Gott.

Der  hat nichts mit „Freiheit“ zu tun,

sondern mit dem Namen der Göttin Frigg oder Freya.

Freya ist die  der Liebe.

Sie ist aber auch Anführerin der Walküren.

Das sind kämpferische Frauen, die aus

 in die Schlacht ziehen.
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